

東宝見聞録

とうとう南九州地方が、梅雨入りしました。全国に目を向けると、北海道で記録的な高温を記録する一方、四国では猛烈な雨量を記録するなど連日ニュースになっています。出来るだけ被害が出ないことを祈りたいものですね。

保護者の方々、5月23日(金)に行われたPTA総会及び5月28日(水)のPTA総会報告会では、お忙しい中、出席していただき誠にありがとうございました。

生徒総会終わる!

5月27日(火)の6限目、生徒総会が行われました。生徒会を中心に生徒が主体となるこの総会は、毎年この時期に行われ、昨年度の決算や今年度の予算の承認、各委員会活動や生徒会活動の報告、さらに各クラスから挙がってくる要望事項を審議するなど生徒の総意のもとで進められていきました。この総会をきっかけに、これから行われる様々な行事等を自分達の手で作上げ、主体的に活動してほしいと思います。(生徒会係より)



本校家庭クラブの一員である皆さんに協力してもらうことが大切だと思います。会長として役員や家庭クラブ委員と力を合わせて精一杯頑張りますので、よろしくお願ひします。みんなで取り組んで、良い活動にしていきたいと思います。

部活にズームイン!

～韓国語部編～

韓国語部は現在、1年生3名、2年生3名、3年生2名の計8名で活動しています。ハングルを学びたい生徒や韓流ドラマ、K-POPに興味のある生徒が集まっています。中には、韓国語をより深く学習するため、在日韓国民団で月に2回程度校外学習を受けている生徒もいます。韓国語で日本の観光案内が出来るぐらいまでになりたいという夢を持っているようです。

みんな韓国に深く興味を持っている生徒ばかりなので、今後の成長が楽しみです。(顧問より)



このような教材を使用しています!→

魅力ある学校家庭クラブ活動に

5月27日(火)に家庭クラブ総会を開催しました。学校家庭クラブ活動は家庭科を学習している生徒が学習したことを生かして学校や地域の生活の課題を解決していく活動です。

本校では、1・2年生全員が家庭クラブ会員です。今回の総会では、役員選出、事業計画案・予算案等の審議を行いました。家庭クラブ生徒会長に2年生中野(愛)さんが決定しました。また、成人会長は塩屋校長先生です。執行部役員や各ク



ラスの家庭クラブ委員を中心に、1年間の活動が順調にそして活発に進められるように皆さんの協力を期待しています。(家庭科より)

「会長あいさつ」

平成26年度家庭クラブ生徒会長になりました2年3組の中野です。事業計画にしたがって活動を進めていきたいと考えています。今年はお菓子作り講習会を学期に1回ずつ実施する予定ですので、積極的な参加を待っています。

日	曜	今後の予定
6/7	土	進研模試(3年)、第1回実用英語技能検定
8	日	
9	月	全校朝礼、第1回教育相談④、就職模擬面接①【高特支 全校朝会(剣道場)】
10	火	第1回教育相談⑤、就職模擬面接②、高特支との合同LHR(人権同和教育)5・6限
11	水	耳鼻科検診、第1回教育相談⑥
12	木	第1回中高連絡会(⑤⑥のみ45分授業)
13	金	第1回OB講話、第1回同窓会定例役員会
14	土	
15	日	珠算電卓実務検定
16	月	学年朝礼、朝課外・朝読書・部活動休止、考查時間割発表、宅習実態調査、PTA あいさつ運動(~20日)
17	火	スクールカウンセラー(SC)相談日
18	水	進路適性検査わくわく(1年、LHR時)
19	木	
20	金	第1回漢字能力検定、1年マナー講座(6限)